
Anfragen 20.5.2022 

Anfragsteller: Klaus König (Aktionsgemeinschaft): 

 

Ist seitens der ÖH Uni Wien Geld an das sogenannte "Momentum Institut" 

geflossen? 

Falls ja, wann und wieviel? Was war der Grund für die einzelnen 

Zahlungen? 

In diesem Wirtschaftsjahr ist keine Förderung an das Momentum Institut ergangen. 

 

 


